

Pilkada Lancar dan Kondusif, Kapolres Semarang Beri Apresiasi Besar kepada Semua Pihak

Agung widodo - SEMARANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 29, 2024 - 21:00



Foto: Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto W, S.H., S.I.K., M.H

SEMARANG- Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) di Kabupaten Semarang yang berlangsung pada 27 November 2024 berjalan dengan aman, lancar, dan terkendali. Atas keberhasilan ini, Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto W, S.H., S.I.K., M.H., memberikan apresiasi tinggi kepada semua pihak yang

berkontribusi dalam menjaga situasi kondusif selama proses demokrasi berlangsung.

Dalam apel pagi yang digelar Jumat (29/11/2024), AKBP Ike menyampaikan rasa terima kasihnya kepada masyarakat Kabupaten Semarang, jajaran Polres Semarang, TNI, Pemerintah Kabupaten Semarang, serta personel BKO dari berbagai daerah.

Apresiasi Setinggi-tingginya untuk Semua Pihak

"Atas nama pribadi dan kesatuan, saya ucapkan terima kasih kepada masyarakat Kabupaten Semarang, seluruh jajaran Polres Semarang, Kodim 0714/Salatiga, Pemerintah Kabupaten Semarang, serta personel BKO dari Brimob Polda Jateng, Kodim Wonogiri, Klaten, dan Boyolali," ujar Kapolres Ike dengan penuh penghargaan.

Ia juga menyoroti peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah masing-masing, yang sangat membantu personel di lapangan. Berkat sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat, Kabupaten Semarang tetap aman dan terkendali selama rangkaian Pilkada.

Personel Kembali ke Kesatuan, Fokus Pengamanan Logistik Pemilu

Setelah pengamanan TPS selesai, seluruh personel kini kembali ke tugas fungsi masing-masing. Personel BKO dari Brimob Polda Jateng dan Kodim dari berbagai daerah juga telah ditarik kembali ke kesatuannya. Kapolres tak lupa mengucapkan terima kasih kepada Komandan Brimob dan Komandan Kodim yang telah mengerahkan personelnnya demi mendukung pengamanan Pilkada di wilayah Polres Semarang.

Ke depan, Polres Semarang akan melaksanakan *Patroli Cipta Kondisi* bersama Polsek jajaran untuk memastikan situasi tetap kondusif. Selain itu, personel Polres Semarang akan disiagakan di gudang logistik KPU untuk menjaga keamanan logistik Pemilu 2024. "Kami terus berkolaborasi dengan TNI dan Pemkab Semarang dalam mengawal tahapan selanjutnya," tambah Kapolres Ike.

Kunci Kesuksesan: Sinergi dan Kepedulian

Keberhasilan pengamanan Pilkada ini menunjukkan kuatnya sinergi antara semua elemen masyarakat dan aparat. Kapolres Ike berharap semangat kerjasama ini terus terjaga demi keamanan dan kesejahteraan Kabupaten Semarang ke depan.

"Mari kita jaga bersama situasi kondusif ini. Keamanan adalah tanggung jawab kita semua," pungkas Kapolres Ike.

Dengan semangat kebersamaan dan komitmen yang tinggi, Kabupaten Semarang kembali membuktikan dirinya sebagai wilayah yang mampu menjalankan pesta demokrasi dengan damai dan harmonis.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polres Semarang